

El Alcalde a tu lado



En la tarde de ayer el alcalde volvió a convocar a los ciudadanos para departir con ellos, hacerle llegar los avances de su gestión, y escuchar sus propuestas, sugerencias y quejas. La sesión tuvo una duración de dos horas, y en ella hubo peticiones, agradecimientos, quejas y también algunas personas increparon al alcalde, produciéndose algunos momentos de tensión. Principalmente intervinieron representantes de asociaciones, pero también hubo algunas personas que lo hicieron a nivel particular. [>>> leer noticia completa](#)